



Fiscalía de Jalisco debe dar cuenta por campo de exterminio en esa entidad, afirma Monreal



Tras el descubrimiento de campos de exterminio hallados en Jalisco, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, señaló que la Fiscalía del estado tiene que rendir cuentas y se manifestó a favor de que la Fiscalía General de la República atraiga el caso.

“Sí, es lamentable y seguramente la Fiscalía en el Estado tendrá que rendir cuentas y en todo caso sería importante que la Fiscalía General de la República atrajera este tipo de investigaciones para hacerlas más transparentes y más eficaces. Vamos a ver qué decide en las próximas horas tanto la Fiscalía del Estado como la Fiscalía General de la República, pero nosotros vamos a esperar por responsabilidad lo que estas autoridades decidan porque es dentro de su competencia este tipo de investigaciones criminales”, señaló.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados precisó que las reformas a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) están congeladas.

“Les digo a todos los maestros y maestras de México que las reformas a la ley del Issste están congeladas”, reiteró tras insistir en que hasta en tanto no se tenga un acuerdo con ellos respecto de las características de la iniciativa, se mantiene sin movimiento en las comisiones de Seguridad Social y de Vivienda.

Añadió que el tema para que el Fovissste pueda construir vivienda para trabajadores del Estado será la única parte que está susceptible de modificarse. “Todo lo demás está sub judice, paralizado y no se va a aprobar en tanto no haya un acuerdo con los trabajadores de la educación del país y los trabajadores al servicio del Estado”, acotó.

Monreal Ávila dio a conocer que el miércoles se abordará el paquete de energía que contempla once leyes que vienen en un solo dictamen, el cual se deliberará y discutirá.

<https://ovaciones.com/fiscalia-de-jalisco-debe-dar-cuenta-por-campo-de-exterminio-en-esa-entidad-afirma-monreal/>